

Artikel vom 18.12.2023

Die SENIOREN-UNION informiert

## Mitgliederschnellbrief im Dezember 2023



**Sehr geehrte Damen und Herren,  
liebe Mitglieder der Senioren-Union in der CSU,**

erneut geht ein bewegtes Jahr zu Ende. Die Welt ist in Aufruhr und die politische Großwetterlage gibt Anlass zur Sorge. Wie es wirtschaftlich weitergeht, wissen wir nicht. Die Menschen machen sich Gedanken, ob sie zukünftig noch ihren Lebensunterhalt bezahlen können. Gerade in solchen Zeiten wünschen sich die Menschen.....**Mehr unter Download**

Herzlichst Ihr Franz Meyer SEN-Landesvorsitzender

**[DOWNLOAD](#)**